

TRABAJADOR CUENTA EL DIFÍCIL MOMENTO QUE VIVIERON CON CARRO DE MAMÁ ASESINADA

# OLOR "PERFUMÓ" LAVACAR

● Mandan un mes al Siquiátrico al sospechoso del crimen



Los sospechosos llevaron a lavar el carro dos horas antes de ser capturados. ROCÍO SANDÍZ



Provincia: San José  
Población: 23.717 hab  
Extensión: 2.89 km<sup>2</sup>

◆ ROCÍO SANDÍZ  
rocio.sandiz@latelaja.co.cr

**El fuerte olor** a podrido que tenía el carro que manejaba el sospechoso de matar a la mamá, cuerpo que anduvo dos días en la cajuela, asustó a los trabajadores del lavacar que chanearon el chuzo.

Así nos lo contó Jorge Talavera, uno de los trabajadores del local, quien además dijo que tanto el sospechoso como su novia se veían muy nerviosos.

"Los dos muchachos se bajaron del carro pero estaban muy raros, como nerviosos; también se veían como si no hubieran dormido en toda la noche", recordó Talavera.

Jonathan Badilla Delgado y su novia, de apellido Martínez, llegaron al lavacar ubicado frente al Centro Comercial La Paz, en San Francisco de Dos Ríos, el miércoles a las 10 a. m. y esperaron sentados en una banca durante media hora a

que les lavaran el carro, con lo que pretendían borrar evidencia del crimen.

"El pidió que le lavaran también las alfombras. Cuando abrieron la cajuela el olor era insoportable, adentro había un pantalón con sangre y los compañeros lo cambiaron de lugar para poder limpiar; le echaron perfume y todo pero el olor no se quitó", relató el trabajador.

La cajera del local, quien pidió no ser identificada, dijo que el sospechoso pagó tres rojos y mientras pagaba mantenía la cabeza baja para no ser captado por la cámara de seguridad.

Después de que la pareja se fue, la cajera llamó al OIJ para consultar si el carro era robado, pues sospechaban que ocurría algo malo.

Horas más tarde, los agentes judiciales llegaron al lavacar a recabar información.

La Policía Judicial informó que a pesar de que el carro fue lavado, las pruebas de luminol hicieron visibles manchas de sangre en varias partes del vehículo, entre ellas la palanca de las marchas.

Dos horas después de ir al lavacar, la pareja llegó a la casa de la víctima, la sicóloga Ana Patricia Del-

gado Castro, en Bebedero de San Antonio de Escazú.

Ahí los estaban esperando varios agentes judiciales quienes al verlos, los encañonaron y les ordenaron que se bajaran del carro.

Las autoridades les decomisaron los zapatos que estaban usando ya que tenían arena de playa, lo que podría ubicarlos en Herradura, lugar donde se encontraron quemadas varias pertenencias de la mujer.

**Puñalada mortal.** El director del OIJ, Francisco Segura, dijo que los médicos informaron que la mujer fue asesinada de una puñalada en el estómago.

"A pesar de que el cuerpo estaba en avanzado estado de descomposición, los médicos lograron determinar la causa de muerte, lo que aún no sabemos es si cuando la mujer fue subida al carro ya había muerto o aún estaba con vida", argumentó Segura.

El cuerpo de Delgado Castro fue localizado por Aquiles, un perro especializado en la búsqueda de cuerpos humanos, la mañana del jueves en un charral a la entrada del refugio de vida silvestre Punta



La pareja iba en el carro de la mujer cuando fue detenida. MELISSA FERNÁNDEZ



Talavera asegura que aún está sorprendido. ROCÍO SANDÍZ

Mala, en Parrita.

Segura dijo que el cadáver estaba desnudo y tenía encima unas hojas de plátano.

**Móvil.** La Policía Judicial investiga las causas que desencadenaron la fuerte discusión que tuvieron el lunes en la mañana la psicóloga y su hijo.

Los supuestos problemas psicológicos que tendría el sospechoso se deberían a una serie de abusos que presuntamente sufrió por parte de su padrastro en la niñez.

Además, varios allegados informaron que el joven siempre creyó que el esposo de su mamá era su papá, sin embargo, hace algunos años la mamá le habría confesado que no lo era, lo que le causó un fuerte impacto emocional.

Por último, se presume que la decisión de la mujer de retomar su relación sentimental con el padrastro del joven, de quien estaba separada, habría ocasionado el

disgusto del joven y habría causado el fatal desenlace.

Segura dijo que aunque tienen claro que la relación entre Jonathan y su mamá no era buena, no entrarán en detalles.

"Nosotros no vamos a indagar a los sospechosos, podríamos hacerlo, pero no nos vamos a desgastar en eso, sino que vamos a continuar con la investigación y será la fiscalía la que se encargue en su momento de exponer si efectivamente el joven es esquizofrénico y si la historia familiar que ha trascendido es real o no", enfatizó Segura.

**Lo internaron.** El Juzgado Penal de Pavas ordenó ayer en la tarde que Jonathan fuera internado un mes en el hospital Siquiátrico de Pavas, mientras que su novia pasará un mes en prisión preventiva.

La fiscalía apeló las dos medidas, ya que había solicitado seis meses de prisión preventiva para cada uno de los sospechosos.